



*Klare Positionierung: der Bürostuhl „EVERYs1“ bietet vielfältige Einsatzmöglichkeiten.*

## „Das Büro ist da, wo der Mensch arbeitet“

Der Bürostuhlhersteller **Interstuhl** führt aktuell die neue Bürostuhlserie „EVERYst1“ in den Markt ein. Grundlage der Entwicklung: Die Arbeitsplätze der Zukunft sind mobil, anpassbar, modular, informell – und Büroflächen werden immer häufiger flexibel genutzt.

Öfter als heute wird zukünftig an wechselnden Plätzen innerhalb der Büroumgebung gearbeitet. Das Motto lautet: „The Office is where you are.“ Interstuhl will diesen Wandel mit zukunftsgerechten Lösungen begleiten. Ein Beispiel dafür ist der neue Bürostuhl „EVERYs1“, der sich in die neue Bürowelt optimal einpasst – und dies als Drehstuhl ebenso wie als Freischwinger. Bei Interstuhl ist man zudem der Ansicht, dass gutes Design und hoher Komfort überall und für jeden verfügbar sein sollten. Der neue Bürostuhl soll dieser Ansicht eine Form geben.

„Er ist der unkomplizierte Bürodreh-

stuhl für jeden, für alles, für immer, für überall – und damit genau richtig für das Büro der Zukunft, in dem die Arbeitsplätze immer öfter mobil, anpassbar, modular und informell sind“, bestätigt Geschäftsführer Helmut Link die Ausrichtung des neuen Einstiegsmodells. Der neue Bürostuhl soll dabei eine neue Einfachheit des Sitzens verkörpern – erschwinglich und innovativ zugleich.

„Dennoch ist er in Sachen Design, Ergonomie, Verarbeitung und ökologischer Anspruch ein echter Interstuhl“, wie Helmut Link betont. So bietet er serienmäßig eine automatische Gewichtsregulierung, eine neuentwickelte Autolift-Synchronmechanik und die gewohnt hochwertigen Materialien.



*Helmut Link: „Wie jeder ‚Interstuhl‘ stellt sich auch der neue ‚EVERYs1‘ in Form, Funktion und Ergonomie ganz in den Dienst des guten Sitzens.“*

Wichtig ist zudem die Positionierung: Der neue Bürostuhl soll insbesondere für einen Sitzkomfort stehen, „wie man ihn sonst nur bei deutlich höherpreisigen Produkten kennt“. Mit der neu entwickelten Autolift-Synchronmechanik mit automatischer Gewichtsregulierung ist er besonders anpassungsfähig. Mit dieser

*Das neue Einstiegsmodell in die Interstuhl-Welt: hochwertige Materialien und die automatische Gewichtsregulierung serienmäßig*



Technik stellt sich die Rückstellkraft der Synchronmechanik auf unterschiedliche Körpergewichte flexibel ein – und dies ohne jedes Zutun, jedoch mit der Möglichkeit zur Feinjustierung. Beim Zurücklehnen hebt sich die komplette Sitzfläche, damit der Besitzer anschließend bei optimaler Körperabstützung sanft nach hinten gleiten kann. Dabei lässt sich die Mechanik in vier Sitzwinkeln begrenzen. Im Zusammenspiel mit dem bequem gepolsterten Sitz und dem Netzrücken soll damit höchster Sitzkomfort geboten werden.

Die schwarze oder weiße Rückenlehne mit ihren klar geschnittenen Linien ist mit

einem luftig-leichten Netz bespannt. Optional lässt sich der individuelle Komfort durch eine höhenverstellbare Lordosenstütze, eine Sitztiefen- und eine Sitzneigeverstellung sowie 2D- oder 4D-Armlehnen weiter steigern.

Das Thema Umwelt spielte bei Interstuhl schon seit Unternehmensgründung eine ganz besondere Rolle, lange bevor es in den allgemeinen Fokus rückte, wie Helmut Link hervorhebt. So erfüllt auch „EVERYis1“ heute besondere Anforderungen, denn die Recyclingquote beträgt über 98 Prozent. Es werden möglichst viele Materialien verwendet, die bereits

zu einem hohen Anteil aus Recyclaten bestehen. Diverse Umweltzeichen unterstreichen die hohen Standards der Nachhaltigkeit.

[www.interstuhl.de](http://www.interstuhl.de)

#### FEATURES

- automatische Gewichtsregulierung
- neu entwickelte Autolift-Synchronmechanik
- hochwertige Materialien und hoher Recyclinganteil